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吕斌视察滨海第二水厂一期工程
本报讯 3月22日，绍兴市人大常委

会副主任吕斌到滨海第二水厂一期工程视
察建设情况。集团公司副总经理张则再陪
同。

吕斌一行实地踏看了工程施工现场，

认真听取了工程概况、施工进度及后期安
排等情况介绍，对工程的建设进度、质量
安全及文明施工表示充分肯定。

据悉，滨海第二水厂一期工程投资
2.3亿元，建设10万吨/日净水厂及取水泵

站各 1 座，计划于 2017 年 4 月投入运行。
截至目前，水厂综合生产用房、清水池、
综合池等基础工程已完工，完成整个工程
量的36%。

（滨海供水公司 钱萍）
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本报讯 3 月 3 日，区人

大常委会副主任葛美芳履行区

级河长职责，对大坂湖直江水

环境进行了巡查，并就进一步

做好“河长制”管理工作提出

要求。

根据工作安排，今年大坂

湖直江“河长制”工作区级河

长调整为葛美芳。

葛美芳带领大坂湖直江

“河长制”管理工作各分段牵

头联系单位区建设局（规划分

局）、区粮食局和水务集团分

管领导及大坂湖直江工作组成

员，乘船巡查了大坂湖直江，

并对有关工作以现场会的形式

进行了研究布置。他要求各相

关责任单位对巡河中发现的问

题要及时予以落实整改，切实

改善河道水质和河岸环境。

据悉，自去年5月集团公

司成为大坂湖直江牵头单位

后，42 个水质断面检测情况

有了明显改善。去年，大坂湖

直江华舍段被区治水办评为柯

桥区第一批最美河道（段）。

（集团企管部 包潇潇）

本报讯 3月17日上午，集团公司召
开 2016 年度工作会议。集团公司党委书
记、董事长倪阿泉在会上作重要讲话，集
团公司党委副书记、总经理单宝子主持会
议。倪阿泉强调，新的一年，要从提服
务、强管理、抓党建入手，办实事、为民
生，努力让群众更满意、使政府更放心。

会上，集团党委副书记、纪委书记高
小林作党风廉政建设和行风建设工作动员
部署，副总经理张则再作 2016 年重点工
程动员部署，副总经理冯梁峰作“抗冰
冻、保供水”工作总结和安全生产工作动
员部署。冯梁峰代表集团与下属各单位及
机关各部室签订了安全、行风责任状，明
确了工作责任和目标任务。柯桥供水公
司、排水公司及集团工程部分别就保证完
成今年各项重点工作和目标任务作了表态
发言。会议还表彰了 2015 年度安全生产
先进工作者及行风评议先进供水分公司。

倪阿泉讲话时强调，一要办实事、为
民生，让群众更满意，使政府更放心。他
指出，要用心抓好重点民生工程，确保工
程按计划建成，要真情做好服务工作，下
真功、出实招，更好地为用户提供服务；
他 要 求 ， 继 续 实 施 集 团 领 导 联 系 镇
（街）、下属公司领导联系村 （居）、企业
制度，完善“369”供排水抢修服务圈，
扩大监督范围，加大追责力度，加强网络
舆情处置应对。二要强管理、提实力，继
续保持走在行业前列，努力保持集团可持
续发展能力。进一步提高安全生产保障能
力，提高创新实力，提高干部队伍执行
力。三要抓党建、促和谐，为集团创造更
好的发展环境和工作环境。要扎实推进党
风廉政建设工作，严格落实好领导干部

“一岗双责”机制，加强岗位廉政风险摸
排，确保党风好、作风好，确保不发生廉
政事件；要重视和谐企业建设，努力营造

和谐的工作氛围。
单宝子在作会议小结就贯彻落实会议

精神提出三点要求。一抓落实要有高度，
要把集团上下广大干部职工的思想统一到
全年的工作目标上来，做到团结一心，步
调一致，形成合力，真正把这次会议精神
领会好、贯彻好。二抓落实要有力度，要
落实领导责任，明确主要领导为第一责任
人全面负责，分管领导为具体责任人直接
负责，各业务部门相互合作各负其职；要
落实工作责任，对目标任务要作进一步细
化分解，把每项工作要落实到每一个岗
位、班组和员工。三抓落实要有速度。要
抓好当前工作，特别是要抓紧启动今年各
项工程建设项目。

集团领导班子成员，集团机关全体干
部职工，下属公司中层以上干部及蓝天环
保公司负责人参加会议。

（本报记者）

办实事、为民生，让群众更满意
倪阿泉在本年度工作会议上强调

日处理20万吨污水 配套印染产业集聚
江滨水处理公司实施的20万吨/日污水处理工程及深度处理工程主要满足滨海印染产业集聚区企业的印染废水集中处理需

求，工程已于3月底完成设备单机调试。 （江滨水处理公司 樊兆勇 许焜）

集团公司召开江滨水处理公司2015年度经营情况通报会要求

继续致力于让服务对象更满意
本报讯 3月29日，集团公司召开江

滨水处理公司 2015 年度经营情况通报
会。滨海工业区、区经信局、区集聚办、
区印染协会及 14 家印染企业负责人参
加，集团公司领导倪阿泉、单宝子、祁金
凤、王嘉贤、冯梁峰等出席。

据通报，江滨水处理公司 2015 年度
经营状况为：全年接纳 37 家印染企业污
水，累计处理污水 2028 万吨，预处理平
均收费 1.45 元/吨，实际成本 2.78 元/吨，

经营性现金流量-906 万元。会议还对
2016年经营情况作了预测，得到与会人员
的充分理解与肯定。印染协会认为，一方
面江滨水处理公司经营亏损的情况是客观
存在的，但另一方面也应该看到，亏损幅
度在逐年下降，这主要得益于公司在技术
研发、基础管理等方面意识超前、措施扎
实。印染企业则表示，江滨水处理公司账
目清楚、服务到位、关系和谐，在服务上
值得肯定。

集团党委书记、董事长倪阿泉向各与
会单位对集团污水处理工作的鼓励与包容
表示感谢，并提出水务集团将继续致力于
让服务对象更满意，全力做好保障服务、
降低成本、接受监督等三方面内容，以江
滨水处理公司财务公开会为契机，把印染
企业的理解和鼓励变成内部的鞭策和动
力，进一步加强管理，为企业提供更优质
的服务。

（江滨水处理公司 罗超）

本报讯 3 月 22 日至 24 日，集团公司全体领

导班子成员、绍兴水处理公司总经理分线带队分成

9 组对 2015 年实施的 15 个镇 （街道、开发区） 村

（居） 生活污水公共收集系统建设及运行情况进行

了实地督查。

督查实行领导“分片包干”，看现场、查质

量、走村居、听意见，以“一看二查三听四谈”的

形式进行全面督查。看现场，即查看污水泵站、配

套污水管线、路面修复等建设情况；查质量，即检

查系统运行及收集情况；听意见，即听取村

（居）、群众的意见建议；谈情况，即实地督查结束

后，专题召开督查情况座谈会。

3月28日，集团公司专题召开村（居）生活污

水收集系统督查情况座谈会，就各自走访督查的情

况进行了交流。从督查情况看，目前去年实施的村

（居） 生活污水公共收集系统已全部建成，镇、村

干部及群众对建设质量总体上较为满意。集团党委

书记、董事长倪阿泉要求，对督查中发现的问题要

及早进行梳理解决，对尚未投运的泵站要尽快投

运，同时要做好泵站臭气治理及安全管理工作。

（本报记者 集团工程部 李剑锋）

看现场 查质量

走村居 听意见

村（居）生活污水
收集系统建设质量
回头看活动开展

2版 管理服务

村（居）生活污水运维管理问解答

3版 水务风采

十年如一日的坚守
诠释平凡不平庸的人生


